
沖縄県公安委員会定例会会議録（令和６年11月７日）

１ 主な報告等

⑴ 不正アクセス行為の禁止等に関する法律違反及び詐欺事件被疑者の検挙について

委員から、ＳＮＳは今後益々様々な犯罪に利用されることが危惧される。県民一

人一人が、この種犯罪被害に遭わないよう、防犯手段などについて学ぶことが大切

である。また、ＳＮＳ等に馴染みの薄い高齢者等を対象とした分かりやすい広報啓

発活動に努めていただきたい旨の発言があった。

⑵ 令和６年における雑踏警備実施状況及び好事例について

委員から、祭り等の主催者や関係機関と連携して様々な事前対策を講じて雑踏警

備を実施し、雑踏事故の未然防止が図られたことを評価する。雑踏警備・交通規制

に対する来場者や地域住民の理解と協力を得るためにも、実施結果についての広報

活動についても検討していただきたい旨の発言があった。

⑶ 第50回衆議院議員総選挙における違反取締りについて

委員から、昨今の選挙違反取締りは、選挙ポスターの違法掲示等の取締りのみな

らず、ＳＮＳなどインターネットによる選挙活動違反に対する取締りなど、時代の

変化に応じた取組をする必要がある。今後も、厳正・公平な選挙違反取締りに努め

ていただきたい旨の発言があった。

⑷ 第54回全国白バイ安全運転競技大会の結果について

委員から、白バイ隊員の活動は危険を伴う業務であることから、十分に訓練を重

ね、更なる運転技術向上に努めていただきたい。また、白バイ隊員に憧れを抱いて

警察官を志す若者もいるので、白バイ隊員の活動を広く県民に広報し、警察官志願

者の獲得につなげていただきたい旨の発言があった。

⑸ その他

警察本部から、祭り等のイベントは、ＳＮＳの影響を大きく受けるため人出の予

想がしづらくなっている。今後も関係機関と連携して事前に協議を重ね、会場への

来場者等の安全確保に努めてまいりたい。また、事件・事故の発生検挙も重要であ

るが、事件・事故の未然防止が最も重要であることから、警察としては各種対応が

後手後手に回ることのないよう、先手先手による的確な対応に努めてまいりたい旨

の発言があった。

２ 主な決裁等

⑴ 警務部

・ 令和６年第３回沖縄県議会の結果について

・ 公安委員会あて意見要望について

・ 公安委員会あて要請書の提出について



・ 公文書開示請求について

・ 裁決書について

⑵ 交通部

・ 自動車運転免許の行政処分について

・ 手数料条例の改正について


